



PROYECTO DE DECLARACION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su reconocimiento al Sr. Miguel Ángel Lopez, vecino de la localidad de ltuzaingó, por ser el campen nacional más joven en la historia del país e integrar el seleccionado nacional de Ping Pong en los 90', distinguiendo al país con varias medallas de oro en diferentes torneos internacionales, y por ser promotor y defensor de los derechos e igualdades de oportunidades de las personas discapacitadas o con capacidades reducidas.

JUAN MIGUEL GOMEZ PARODI Diputado Bioque Terris de Todos H.C. Diputados Posa de 3s As





FUNDAMENTOS

Nació en Quilmes en 1961, provincia de bs as. Hijo de madre soltera muy humilde. Las precarias condiciones de vida desencadenaron, a los dos años, el contagio de la terrible poliomielitis que lo dejo invalido. Su vida desde entonces se convirtió en un calvario. Su madre lo abandona a los 6 años en el hospital de Quilmes donde queda internado hasta los 8 años. A esa edad lo trasladaron al Hospital Hogar San Jun de Dios donde vive en condiciones mas dignas, pudiendo completar allí mismo su educación primaria. A los 12 años pasa al hogar conocido como "Tuxón de Bonifacio" ubicado en villa Luro donde puede cursar un secretariado comercial y parte de su educación secundaria. Estado internado en este lugar debe volver a pasar por una dura prueba. Esta vez por reforma edilicias y el no tener familia es trasladado junto a un compañero al tristemente célebre "Colonia Ricardo Gutiérrez" de Marcos Paz en donde, por dos largos años es victima y testigo de las violaciones de derechos humanos, tanto del personal como de los jóvenes delincuentes con los que convivía.

Pero una vez más la generosa Mano de Dios lo lleva a vivir en el centro nacional de rehabilitación del lisiado, ubicado en la calle ramsay del barrio de Núñez, donde tiene por primera vez, la oportunidad de practicar formalmente deportes. Comienza jugando al basquetbol sobre silla de ruedas y también practica atletismo, también y se destaca en lanzamiento de disco, bala y jabalina.

En basquetbol logra los campeonatos nacionales de los años 1977/1978/1981/1982. Jugando para C.U.D.A.L.

En aquella época descubre el tenis de mesa de la mano del profesor Alejandro Ceccatti, aquí su dedicación sumada a sus condiciones deportivas lo llevan a ser el campeón nacional juvenil mas joven de los años 1977 y 1978.

Sus problemas económicos, la falta de apoyo y su rebeldía hacen que se interne en un geriátrico con tan solo 29 años para, según él, dejarse morir. Allí conoce a un grupo de jóvenes que venían al hogar a visitar humanitariamente a los viejitos, dentro de ese grupo estaba Andrea, quien en el futuro terminaría siendo su gran compañera, el amor de su vida. Con bastante oposición se casa, pero por ese motivo deben emigrar y radicarse a villa Gesell, donde al poco tiempo por la experiencia en el deporte comienza a entrenar a un grupo

de chicos no discapacitado en basquetbol y es anecdótico saber que esos chicos los subían hasta el 1 piso del club deportivo español cada ves que entrenaban. Armo un equipo y los llevo a jugar a mar de la plata, contra el tradicional club Peñarol (el decano del basquetbol marplatense), a los que le gano y genero una pequeña conmoción en la villa a su regreso.

Al retornar a buenos aires años después, dedico el tiempo a formar y atender a su familia, junto a Andrea tuvieron 4 hermosos hijos Hernán, Leandro, Nahuel y Micaela. Este milagro de tener una familia le dio nuevas fuerzas para volver a su querido y popular ping-pong. Y su participación en distintos tornes lo colocaron en los primeros puestos del ranking nacional, siendo convocado a la selección argentina.

Algunas de sus intervenciones son las siguientes:

Año 1991 medalla de oro con la selección nacional en el OPEN DE PUERO RICO.

Año 1993 medalla de oro con la selección nacional en el OPEN DE GRAN BRETAÑA

AÑO 1995 medalla de oro con la selección nacional en el torneo panamericano de tenis de mesa sobre ruedas, realizado en el CENARD(centro nacional de alto rendimiento deportivo)

Año 1998 medalla de oro con la selección nacional en el OPEN DE HOUDSON TEXAS-USA.

Año 1999 medalla de oro con la selección nacional en el torneo COPA DEL REY disputado en Murcia -España.

Año 2001 es convocado por la selección argentina para participar nuevamente del torneo panamericano celebrado en el cenard de bs as, pero debe abandonar para atender la salud de uno de sus hijos, de todas maneras, consigue la medalla de bronce.

Como queda reflejado en su trayectoria deportiva, la falta de ayuda económica y el oportunismo de algunos dirigentes deportívos logra alejarlo de las competencias, aunque un grupo de amigos aun luchan para revertir esta situación.

A pesar de todo, su inquietud por los discapacitados lo lleva a fundar en 1998 la UNION DISCAPACITADOSD E ITUZAINGO SOLIDARIO (UDIS) Y CUYA ACTIVIDAD ES UNA CONSTANTE LUCHA EN DEFENSA DE LOSD ERECHOS DEL DISCAPACITADO Y SU FAMILIA.

Poco queda de aquel muchachito rebelde de su juventud. Hoy estamos ante un ser humano responsable que además ha tenido espiritualmente un encuentro

EXPTE. D- 4593 /20-21

personal con Dios el cual dio a su vida un vuelco fundamental, renovando en espíritu solidario y el deseo de llevar a través del deporte, un mensaje de fe y esperanza a todos los discapacitados motores y a todos los necesitados sin distinción.

Por todo lo expuesto solicito a los legisladores y legisladoras acompañen con su voto el presente proyecto de declaración.

Se sugiere la comunicación del presente proyecto a :

Sr. Miguel Angel Lopez

JUAN MIGUEL GOMEZ PARODI
Diputado
Bloque Fronte de Todos
H C. Diputados Doia de 3s As